

## 常陸太田ロータリークラブ

HITACHI-OTA ROTARY CLUB

RI 第2820地区

No.13834

(1960年1月13日設立)



RI 会長方針



会 長 後藤 敏文  
 例 会 場 常陽銀行太田支店2F  
 例 会 日 毎週水曜日/12:10~13:10  
 最終例会18:30 レストランばんび  
 会報委員 和田 道代・岩間 貴宏・鹿志村勇夫・富岡 公

(先週例会) 2021年4月21日 NO. 22

(本日例会) 2021年4月28日例会 (通算NO. 2936)

本日のプログラム(4月28日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ☆ 前年度会長・幹事慰労会

## ◎ 会長タイム(後藤会長)

こんにちは。茨城県まん延防止警戒期間が4月10日で解除されるということで、会場での昼食を予定しておりましたが、ここ数日市内でも陽性者が数人出ており、濃厚接触者も数十人いるそうで、今日もお弁当は持ち帰りとさせていただきました。

14日に今年度2回目の炉辺会合を行いました。大森会員と平根会員に講師役を務めていただきまして、国際奉仕や、メイクアップについての体験談を交えてのお話や、五大奉仕についてイラストを使った分かり易い説明など、対象者が5年未満の会員ということではありましたが、5年以上の会員である我々も勉強になりましたし、これから会長・幹事をやられる人たちにとっても大変になる話だったと思います。お話が終わった後も質問が途切れず、大変有意義な時間を過ごさせていただきました。講師役のお二人には改めて御礼を

申し上げます。

28日の例会は、18時半より釜萬さんでの移動例会になり、前年度会長・幹事慰労会を行います。理事会でもご承認いただき、今回は皆さんから会費はいただきません。委員会活動、イベント、IMなど中止になった事業がありますので、予備費等であてようということでもあります。当日はどういう形にするか、今日理事の皆さんにご相談させていただいて決めようと考えています。前年度会長・幹事さんは大変ご苦労されたので、皆さんの出席をお願いして、皆で労をねぎらいたいと思っております。

常陽銀行の大石支店長さんが異動になり、後任として斎藤英二新支店長が赴任されました。今日から例会に参加、我々の仲間として活動に参加されます。よろしくお願いいたします。イニシエーションスピーチは後日お願いするとして、今日は簡単にスピーチをお願いいたします。

## ◎ 会長タイムPart. 2(斎藤英二会員)

今日は初めてですので、マスクを外してご挨拶させていただきます。皆さん初めまして。4月の人事異動で大石の後任を務めさせていただきます常陽銀行太田支店支店長斎藤と申します。前任地

は矢田部支店です。自宅は水戸ですが、地元密着ということで、馬場町の常陽銀行のアパートに入っております。支店長としては5ヵ店目で、ライオンズに所属したことはありますが、ロータリーは初めてなものですから、分からないこともあるかと思うのでご指導ご鞭撻をよろしく願いいたします。コロナでいろいろと大変なこともあるとは思いますが、銀行の仕事もこういった活動も地元密着でやらせていただきたいなと思っておりますのでお声掛けをお願いいたします。

家族は4人で、長男は就職して4年目、長女はこの4月から社会人になり、子育ては終わっている状況です。あとは住宅ローンを残すのみ、もう少し頑張って働かないと返済できません。趣味は車の運転、ゴルフは練習中というところです。

#### ◎ 幹事報告 (澤畠幹事)

- ① 28日会長・幹事慰労会開催。日程調整をお願いします。ゴルフ参加者はよく練習を。
- ② 10日に米山オリエンテーションに出席しました。今年度の奨学生はベトナムからの留学生です。ルーン フー ユンさん、茨城大学理学部の学生さんです。水戸に住んでいます。写真が趣味だそうで、常陸太田の写真を撮ってみんなに見せてくれるよう話しました。来月から例会に参加しますので、温かく迎えてください。

#### ◎ 副幹事報告 (塩原拓海副幹事)

回覧…市報、前副市長宮田様退任ご挨拶。  
IM資料を配付しました。

#### ◎ 委員会報告

##### ロータリー情報委員会 (小祝委員長)

14日に炉辺会合を開催しました。大森さんと平根さんには講師を快く引き受けていただきまして、大変有意義な会ができました。10名の参加でした。ありがとうございました。

#### ◎ 卓話 (橘会員)

卓話の依頼を受けた時には、昨日と今日は沖縄で会議が予定されており辞退しましたが、沖縄がまん延防止の対象県ということで急遽ZOOM会議となり、1泊2日の予定の会議が昨日4時間で終わ

りました。これまでの会議は何だったのか、こうして変えていくのは良いことだと以前お話をさせていただきました。

『強い者が生き残るのではなく、頭のいい者が生き残るでもない、環境変化に対応できる者が、生き残り続ける』 時代とともに変えてはならない経営戦略・時代とともに変えなければならない経営戦略

《コロナ禍で変化していく事業形態(戦略)》

- ・ネットの活用
- ・飲食関係
- ・その他

…それぞれの具体例の説明…

これらはあくまでも成功した例ですが、それぞれの地域の事情などもあり、やる人の熱量や覚悟が大事だと思いますので、その気持ちをもって時代に負けないように、ロータリアンとしてそれぞれに頑張っていければと思っております。

#### ◎ Short卓話 (益子会員)

市内で1週間にコロナ感染者が8名になるとまん延防止の規制がかかります。今日で8名に達していますので、そういう動きになってきます。

ワクチンの方は、連休明けには高齢者施設から順次接種が始まるようです。市でも計画をきちんとしています。ワクチンの供給が未定なので難しいところです。

#### ◎ ニコニコボックス (岩間委員)

共通テーマ “ニコニコにっこり、ハイBOX”

「日に日に温かくなってまいりました。水分はこまめに取りましょう。常陽銀行支店長の斎藤様、これからよろしく願いします。」20名

#### 自由テーマ

「妻の誕生祝ありがとうございます。」篠原

今週計 23,000円

累計 837,000円

#### ◎ 出席委員会報告 (木村委員長)

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
33名	21名(mu-)	2名	67.74%

前週訂正出席率 --.-%(メイクアップ -名)